



ぞうぐみだより

平成29年度5月

尚徳福祉会 生菱保育園

木々の緑が目眩しく、さわやかな風の吹く季節となりました。ぞう組に進級して一ヶ月が経ちましたが、新しい環境にも慣れ、毎日楽しく過ごしています。戸外では、思いっきり体を動かし、また、色鬼や鬼ごっこなどの集団遊びを積極的にを行い、仲間意識を深めている姿が見られます。

「保育園が楽しい!」と感じられるよう、一人ひとりの気持ちに寄り添いながら過ごしていきたいと思えます。



ぞう組になって

いよいよ、保育園で一番大きいお兄さんお姉さんになりました。園庭では皆が遊んだ玩具も片付けたり、年下の子をお部屋まで連れて行ったりと大活躍してくれています。また、泣いている子を見つけると優しく声を掛け、様々な場面で頑張る姿も見られます。更に優しく頼れる、お兄さんお姉さんになっていきたいと思えます。



こいのぼり制作

「今日はこいのぼりを作るよ」「かっこいいのを作る!」という言葉からスタート。目玉やうろこの型を画用紙にのせ、色鉛筆で型どりをし、ハサミで丁寧に切りました。そして、切ったうろこは好きな色で絵の具で塗っていき、混ぜた絵の具の色が変化していくのを楽しんでいる子どもたちです。その後、ピンクと水色の画用紙で作ったパーツをつけていきました。全ての工程を子どもたち自身で行ったので作り上げていく達成感を味わうことができました。



～草むしり～

畑の草むしりをしました。いざ始めると「先生! こんにはたくさん抜いたよ」と一生懸命な子どもたち。土をいじっていると突然、ダンゴ虫やミミズ、幼虫などが現れ、大興奮! 「赤ちゃんダンゴ虫!!」「これ何の幼虫かな?」とたくさんが発見がありました。春の自然に触れながら、興味、関心が広がった一時でした。



英語であそぼう

ぞう組になってから初めての英語。久しぶりということもあり、ちょっと緊張している子、「今日、英語だよ。楽しみー」とわくわくしている子と様々でしたが、始まると元気に「ハロー」と挨拶をしていました。そして、講師の先生の発音を聞きながら、上手に繰り返し発音していました。また絵カードを探しては、友だち同士「きっとこれだよ」と話しながら盛り上がっていました。



お願い

暖かくなり、活発な子どもたちは洋服が汚れることが多くなります。汚れ物袋の用意と風に飛ばされないよう縛って付けて頂けるようお願いいたします。

お知らせ

5月23日(火) 移動動物園
5月27日(土) 懇談会